

Paris, le 12 juillet 1978

Paul salut,

Comme Campillo passe par Paris avant de repartir sur Mexico j'en profite pour t'envoyer ces lignes ce que je voulais faire déjà depuis un certain temps.

Primo où en est le Volcan ? J'ai attendu en vain de Berta qu'elle m'envoie l'autorisation de sa compagnie et celle de Robert Show pour faire de la publicité à Cannes tel que nous l'avions décidé. (à mon compte).

Mais je crois avoir convaincu Hiram qu'il était indispensable pour leur cinématographie ~~qu'ils~~ qu'ils fassent le Volcan et avec ~~moi~~ ^{toi}. Sais-tu qu'à Cannes à travers Paul Khoner Costa a été contacté pour réaliser le Volcan pour des allemands !!!!

J'ai reporté le Volcan devant la commission d'avances car tu comprendras que je veux être à peu près sûr que le reste suivra pour ne pas perdre mon crédit auprès de la commission et surtout pour ne pas enlever des crédits à un autre film si finalement le Volcan ne se fait pas.

Donc j'ai reporté à octobre. Il faut donc donner les scénaris et le dossier (déjà fait) courant septembre. Ca va donc laisser le temps à la Banque de prendre ses décisions.

A part ça j'ai vu Walter pour les Hombres de a caballo.... La semaine prochaine vient à Paris Hellwig et je dois le voir. Je vais donc lui en parler, ou reparler.

Je suis d'accord d'assurer le tournage à Paris. Pour du fric je vais essayer de voir avec Karmits ou Plan film.

As-tu lu en définitive la Neige Brule de Régis ? Personnellement je ne pense pas que cela soit un grand roman mais il y a une très bonne histoire. Romy Schneider est d'accord pour le rôle. Est-ce qu'éventuellement ça t'intéresse ? Je voudrai faire écrire le script par Dabadie. Ça peut paraître incongru mais je suis sûr que c'est une très bonne idée.

Miguel a recoupé le film avec Françoise Bonnot. Il a enlevé 35 minutes et c'est vraiment dommage que l'on ne soit pas passé ainsi à Cannes. Le film est enfin monté et c'est superbe. Je suis sûr qu'il va marcher (ça j'en ai besoin !!! je suis au bord de l'apoplexie !

Est-ce que Sanda t'avait écrit ? Elle m'avait demandé tes coordonnées ? Essaie de me répondre. Je sais que c'est difficile d'écrire mais fais un effort.

Que Berta m'envoie aussi des nouvelles.

Je t'embrasse et à bientôt

Lucien La